

Ecopetrol nombró a Esteban Restrepo como su nuevo secretario privado

04-11-2024

Axel Olivares

f X in

Portada | [Colombia](#)



Foto: Sergio F Cara (NotiPress/Composición)

Fredy Esteban Restrepo fue designado como el **nuevo secretario privado de Ricardo Roa**, presidente de **Ecopetrol**, lo cual despertó reacciones encontradas en sectores políticos y empresariales de Colombia. Restrepo, profesional en negocios internacionales con especialización en gerencia y tecnologías de la información, afronta críticas por su historial, que incluye acusaciones de presunto uso indebido de recursos públicos.

Una de las voces críticas fue **Andrés Julián Rozo**, directivo del partido Dignidad y Compromiso, quien en una [publicación en X](#), cuestionó duramente la designación de Restrepo. "Nuestro diputado de @dignidad_col en Antioquia @luispelaez ha denunciado tantas veces como Esteban Restrepo se ha beneficiado del erario para su fines personales, y ahora lo ponen en la oficina del presidente de la compañía más importante de Colombia. Petro y Roa piensan llenar a **Ecopetrol** de incompetentes, mientras desechan a los que si saben al desempleo y al hambre. ¡NO HAY DERECHO!", publicó Rozo en la red social.

Antes de su reciente nombramiento, Restrepo ocupaba el cargo de **director de Asuntos Internacionales en el Ministerio de Justicia**, puesto que asumió en junio de 2023. Su trayectoria también incluye su rol como **secretario de gobierno de Daniel Quintero en Antioquia**, entre enero de 2020 y marzo de 2022. Restrepo también intentó postularse a la gobernación de Antioquia por el movimiento Independientes, sin embargo, fue derrotado por **Andrés Julián Rendón** en las elecciones.

El nombramiento de Restrepo coincide con una **reciente caída en las acciones de Ecopetrol**, que esta semana reportó una disminución del 3,70% en **Wall Street**, donde el precio de la **acción** se situó en 7,59 dólares. En la **Bolsa de Valores de**

Publicaciones más recientes



Aumenta a 80% la probabilidad de formación ciclónica en el mar Caribe



Incrementa la tensión entre Galán y Petro, ahora por TransMilenio



COP16 en Cali: un éxito para Colombia y un impulso global a la acción climática



Más de 900 mil personas asistieron a la Zona Verde de la COP16 en Cali



Colombia avanza en la reindustrialización con 68 centros ZASCA en operación

Colombia, el precio también descendió un 1,17% durante la semana, alcanzando los \$1,680. Este retroceso se atribuyó a la volatilidad en los precios del petróleo, afectada por la situación en Medio Oriente, además de las incertidumbres sobre la [política energética en Colombia](#) y el contexto económico global.

La inclusión de **Restrepo** en un puesto estratégico en **Ecopetrol** **suscitó dudas y críticas en el entorno político y empresarial**. En medio de un contexto de incertidumbre para la empresa más grande de Colombia, se espera que el funcionario determine la fecha oficial de su ingreso.

Colombia

Ecopetrol

Política

Recibe noticias por correo | [Aviso de privacidad](#)

correo@dominio.com

Suscribirme

DESCARGA LA NOTA

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS

NotiPress © 2019 - 2024

[f](#) [X](#) [in](#) [v](#) [d](#)

[Acerca de](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Contacto](#)